
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 残念な報告からです。小野寺会員、鹿子田会員が今月で仕事の都合で退会となりました。残念ですが、 
クラブとしても 34名となりました。会員増強に努めていきたいと思います。また、副幹事のポストが 
空白となりますので 1月から小島会員にお願いすることとなりました。来週、理事選挙になります。 
来年度の役員がほぼ決まりましたので後ほどお知らせします。投票よろしくお願いします。 
 
 12 月 1 日から高速道路が無料化になりました。観光支援のために 3月までの措置だそうです。今日は観光についてお話し
ようと思います。 
 先日、十和田湖の秋田側にある大湯温泉の大変すばらしい旅館に泊まりました。入るなり「野澤様いらっしゃいませ」と
声をかけてもらいました。なんと貸し切りでした。きちんとリフォームされ、庭もきれいで、料理もよく、温泉も硫黄のい
い温泉でしたが、宿泊客は私一人でした。いい観光資源があるのにもったいないのでどんどん観光の応援してほしいもので
す。 
 
 高速道路は皆さんわかると思いますので、鉄道からちょっと考えたいと思います。はやぶさに乗りました。東京から新青
森まで 3 時間 10 分、仙台から新青森 1 時間半です。ファーストクラスといわれるグランクラスに乗りましたが、あれに乗
るだけでも価値があると思います。新幹線が通る代わりに在来線は民営化され料金は高く値上がりします。その代わりに JR
の旅行代理店などが誘客を活発にして、テレビ番組で青森の宣伝をすることになっているようです。 
 震災で北東北の修学旅行は函館になり、宮城・山形は北東北に行き、新潟は佐渡に行くようになり、会津から足が遠のき
ました。郡山にはやぶさのみならず、こまちやはやても止まらないのは問題です。 
 北海道には大都市札幌があり、旭川に 30分おき、函館に 1時間おきに特急が走ります。福島、会津の観光を思うときに、
まず郡山を大きくして求心力を持ってもらうこと、そしてそこからのアクセスをもっとよくすることが大事かと思いました。

2011 年 12 月 6 日(火) 第 1284 回 (本年度 22 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● 国 家 斉 唱  君が代 
● ロータリーソング  日も風も星も 
● 四 つ の テ ス ト  小野 公久 君 

野澤 幸弘 会長 
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例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com Weekly Report 

 
 
１．地区大会の案内状 受(ガバナー事務所) 
日・時 3/25(日) 登録 AM8:30～ 
会場 郡山ユラクッス熱海   

２．IM終了の御礼状・事務連絡会 受 
(会津区ガバナー補佐事務所) 
地区支援金クラブ負担は予算の 15% 
「プライド&メリット」の文書提出 締切 1/25 

 会 長 挨 拶 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
 
● 理事・役員会  ● 結婚・誕生祝 
● ロータリー情報 
● 会員スピーチ 山口廣君 

本日のプログラム 
 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長

出席：26名 欠席：10 名 
出席率：72.2% 前回出席率訂正：80.06% 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長 R 財団 BOX ―小川 洋正 君

野澤君：山口さんスピーチよろしくお願いします。 
小池君：いつもどーもありがとうございます。 
田中君：野澤・野口年度も箱根の山下りになり、往路のゴー
ルに近づきましたね。 
松川君・山口君：ニコニコに同じ。 

野澤君：今月はクリスマス家族会です。みんなで楽しく過ご
しましょう。 
小池君：いつもどーも申し訳ありません。 
小野君：歳も押し迫ってまいりました。年賀状は書きました
か？購入がまだの方は小野まで！ 
小椋君：誕生日祝いありがとうございました。ここで、一句
「老いの身に師走の風と風評の風」 
山口君：今月も宜しくお願いします。 
松川君：今年も１ヶ月足らずになりました。体に気を付けて
年を越したいものです。今月も宜しくお願い致します。 
小島君・岡本君・黒澤君：本日もお世話になります。山口
会員のスピーチ楽しみにしております。 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

野澤君：高速道路無料です。ぜひとも青森・秋田に！ 
小池君：いつもどーも御苦労さまです。 
小野君：11 月よりバタバタで忙しく、ラストスパート元気
で乗り切りましょう！ 
大塚君：皆様、こんにちは。今月も宜しくお願いします。 
田中君：野澤・野口年度前半の折り返し頑張って下さい。 
山口君・松川君：ニコニコに同じ。 

ア ル バ ム

12 月の最初の例会です。あっと言う間に、今年最後の月ですね。 

今月の会員誕生は、木村（武）会員、鵜川会員、猪俣
会員、野口会員です。おめでとうございます。 

平出会員からご長男の結婚祝いのお返しを頂きまし
た。太郎庵のバームクーヘンありがとうございます。

本日の会員スピーチは、山口会員です。会社の設立当時の
お話から現在に至るまで、そして、現在の世界経済のお話
を幅広くして頂きました。印刷会社を営んでいながら、10
年前からペーパーレスの時代が来ると、環境に合わせて変
化しなければならないという考え方を学ばせて頂きまし
た。山口会員ありがとうございました！ 

結婚記念は、小島会員です。 
おめでとうございます。 


